Le nouveau bâtiment mesure 75 pieds en longueur sur la largeur de l'édifice principal dont il est le prolongement.

Les élèves continueront à prendre leurs récréations en commun; mais il y aura deux salles d'étude, deux vastes dortoirs, et toute une longue suite de classes spacieuses, bien éclairées, occupant, avec les laboratoires nécessaires aux classes de philosophie, le troisième étage.

Les salles de musique occuperont désormais l'extrémi-

té nord de la grande salle de récréation.

La nouvelle construction laisse à l'usage des professeurs, dans la partie du collège qu'ils habitent, plusieurs chambres qui avaient été forcément transformées en classes et qui retournent à leur destination première.

Tel qu'il existe maitenant, le nouveau collège offre tous les avantages désirables quant à la santé et au confort

des élèves.

Les hautes terrasses du parterre, les allées régulières et ombragées de la grande cour, le jet d'eau avec sa promenade circulaire, le nouveau jeu de balle recouvert, sans parler de choses plus intimes, tout a été mis en œuvre pour faire de cet endroit plein d'air et de soleil un séjour agréable à la jeunesse étudiante.

* *

Le nombre des élèves du grand séminaire de Montréal a augmenté considérablement, ces dernières années. Il atteint maintenant le chiffre de 271 séminaristes présents, le nombre des inscriptions ayant dépassé 280. 70 appartiennent au diocèse de Montréal. Les autres sont répartis dans 36 diocèses tant des Etats-Unis que du Canada. Depuis quelques années, le nombre des cellules était devenu insuffisant. La construction du magnifique séminaire de philosophie n'avait fait qu'ajourner la décision que viennent de prendre les messieurs de Saint-Sulpice.

En présence des nouveaux besoins, ils ont résolu d'ajouter un nouveau bâtiment au séminaire actuel. La nouvelle construction, dont les fondements viennent d'être commencés, mesurera 80 pieds en longueur sur la largeur du corps de logis parallèle à la rue Sherbrooke. La nouvelle